GOBIERNO AUTONÓMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 30 días del mes de octubre del 2024 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno PARROQUIAL precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, el Ing. Patricio Molina Vocal, la Lcda. Dolores Pascuala Avila Rosales Vocal y la Sra. Mónica Maricela Solórzano Veliz, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

Constatación del quórum

- 1. Constatación del Quorum
- 2. Instalación de la sesión
- 3. Lectura y aprobación del acta anterior
- 4. Lectura de Comunicaciones
- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde
- Conocimiento y aprobación de las vacaciones del Ing. Walther Patricio Molina Zambrano Vocal principal del GADPR Chibunga
- 7. Resoluciones
- 8. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h07 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 09 de octubre del 2024, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos

CINCO.- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.-Buenos días compañeros los trabajos que hemos realizado durante estos días el día 9 de octubre después de la sesión hubo presencia de los compañeros del Municipio vinieron a levantar información sobre el plan dignidad que tiene el Alcalde el mismo que consiste en asfaltar las calles de la cabecera parroquial que tienen bordillos, ese mismo día estuve en el sitio Mata de

Dirección: Calles Marcos Vera y 4 de Agosto Correo electrónico: <u>pchíbunga@hotmail.com</u> Teléfonos: 0996951973-0983197325

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de



CHIBUNGA

Plátano reunidos con algunos sectores donde nos piden la ayuda y la gestión para poder avanzar con ese eje vial ellos ya cuentan con una parte de terraplén, vamos a iniciar la gestión para poder ayudarles en algo.

El día 10 de octubre estuvimos en la intervención de la vía Chibunga-Mono-Monito la misma que ya está con material de zona son 2 km como les indicaba en la reunión anterior gracias al apoyo de don Pedro Mendieta y Barón Menendez por la donación de material se pudo hacer esa intervención, falta el apoyo del GPM quienes se comprometieron a realizar la compactación.

También estuvimos el 14 de octubre en Portoviejo asistí al lanzamiento de Manabí Gastronómico, donde tuve la oportunidad de Dialogar con los ingenieros que se encuentra trabajando en la zona de pedernales y le pedimos el apoyo, hemos tenido el compañero Reyes en este lado y se ha podido ayudar algunos sectores que aún estaban sin apertura de las vías veraneras, he mantenido contacto con el Ing. Carlos Villacreses Director de Obras Publicas del GPM siempre hemos estado en conversación y solicitando la ayuda para poder avanzar con los ejes viales ellos manejan el tema de ferias inclusivas y como ven no llegan las maquinarias acá, tenemos maquinaria si como es el tractor motoniveladora pero la maquinaria que hemos solicitado desde hace varios meses atrás como es excavadora, volquetas para poder apoyar a las comunidades no hay.

Ese día aproveche para ingresar a Chone por el tema de la escritura de la Frank Vargas seguimos en ese proceso todavía nos faltan ciertos documentos.

El día 15 de Octubre recibimos la clínica Móvil de odontología donde se beneficiaron alrededor de 50 personas, ya hemos solicitado para llegar a San Juan del Búa y a Pueblo Seco, ese mismo día estuvieron los compañeros de Manabí vial ellos son los que van a ejecutar tanto la vía San Juan del Búa y Mono- Chibunga es un pedido que se ha venido haceindo desde el año anterior, hicieron el recorrido están trabajando en el cronograma para las intervenciones, en el informe que pude observar los ingenieros recomiendan que la vía Mono- Chibunga sea nueva.

El 16 de octubre se apertura vías veraneras Vijahual- Las Piedras con la gallineta se realizó la inauguración de la cancha de vóley en Pueblo Seco el día 17 de octubre tuvimos un recorrido en la vía Yahuila-Bravo constatando los trabajos que se están haciendo con el tractor, se hizo un recorrido vial desde el cementerio hasta los Rosales ya se intervino los dos paso que existen en este sector se les dio 2 tubos pero no fueron suficientes, ahora ellos ya han visto el avance con material de zona de esta vía consiguieron la piedra pero les dije que tengan paciencia que poco a poco vamos a ir avanzando.

Estuvimos en una reunión en el sector la antena donde le manifestamos a las personas que le íbamos a dar una horas máquinas para que ellos puedan avanzar en su eje vial el año anterior ya hubo producción este año volvimos a producir y ya estamos en lo que es la transportación.

Dirección: Calles Marcos Vera y 4 de Agosto Correo electrónico: <u>jochibunga@hotmail.com</u> Teléfonos: 0996951973-0983197325

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de



CHIBUNGA

El 19 de octubre seguimos en el recorrido del cementerio Los Rosales, también asistimos a las festividades del sector El Izquierdo.

El 21 de octubre iniciamos la limpieza del cementerio de la cabecera parroquial, ese mismo día fuimos a constatar el trabajo de la vía a la antena, como les dije empezamos con producción pero también metimos la volqueta y la gallineta del GAD para que se inicie la transportación.

El 22 de octubre estuvimos nuevamente en Portoviejo seguimos gestionando excavadora volqueta para poder alivianar la carga, nosotros como Gad estamos invirtiendo cuando en realidad no tenemos la competencia pero es la única manera de avanzar, nos reunimos con el Ing. Flores y Villacreses solicitando se nos ayude pronto, se comprometieron en ingresar pero aun no nos llegan.

Asistimos también a la socialización del anteproyecto del GAD Municipal, donde como presidente tenemos voz y voto tuve la oportunidad de intervenir hay muchas obras que el Alcalde tiene considerado para el 2025 y están dentro del presupuesto, le hicimos acuerdo el alcalde se había comprometido con la cubierta de Pueblo Seco.

El día 23 de octubre fuimos a constatar los avances de la vía la antena y la transportación con lo que es la volqueta, como siempre lo hemos diacho cuando hay material de zona la transportación es sumamente ágil, en 8 horas de trabajo se hace 50 viajes.

Nos llamaron que ese día iban a fundir el segundo tramo del puente de cuchara nos trasladamos a constatar los trabajos, estaba la Ing. residente y dialogamos con ella, el puente está sumamente avanzado, si las cosas siguen así talvez en un mes se entrega.

El día 24 de octubre asistí a un programa que nos invitó la Escuela Isidro Jaramillo, compartí un pequeño momento con las personas y de ahí pase a Pueblo Seco, donde también celebraban sus festividades participé del pregón, de la elección de reina.

El día 25 de octubre fui nuevamente hacer las inspecciones al sector la antena viendo los avances que son significativos ya que solo andamos con una sola volqueta.

El día 28 de octubre estuvimos en Chone gestionando el tema de la escritura de la Frank Vargas Pazzos falta un documento que tiene que darnos el municipio, el Ab. Xavier nos está ayudando, no armos una reunión con el Ing. Vivas el cual se comprometió en hoy ponernos ese documento en el despacho y ahora si poder empezar con las minutas y luego ir a la notaria, también estamos en busca de un documento que nos hace falta para el crédito del BDE. Ayer me toco ir nuevamente a Chone porque lastimosamente el día lunes no se pudo por temas de energía no se puede avanzar. Ayer aproveche el viaje y me reuní con el compañero Fabián Bonilla es el director del departamento de cultura por que como ustedes ven nos falta una parte del mural por completar además hay un pedido de Pueblo Seco que quieren pintar todo el frente de la cancha, ya tiene fondeado una parte, ya me indicio el



CHIBUNGA

compañero Bonilla que ya tienen planificado en un par de semanas estará Marvin por acá.

Indicarle que con el tractor que está en territorio de la prefectura de Manabí hemos aprovechado para apertura y ayudar a la gente en lo que es la vía a Bravo, Cifrido Vera El Pascuenco ahorita estamos en Yahuila, hemos ayudado ampliando y bajando pendientes se lo ha aprovechado al máximo por eso no hemos llegado hasta donde tenemos que llegar porque en cada sector que hemos pasado hemos dejado una pequeña obra significativa, ayer me encontré con el jefe político él quiere una reunión con nosotros ya el compañero teniente me había manifestado incluso le dije que viniera el día de hoy que teníamos sesión de junta pero ya estaba comprometido con Canuto, yo le dije que iba a coordinar con el compañero Rody para que el venga a territorio y puedan ustedes estar presente, ya que quiere tratar algunos temas que van en beneficio de nuestra parroquia.

El día ayer me llamo la compañera Sully Castro del BDE y ellos están viajando para acá, están cordialmente invitados a quedarse después de la sesión para recibir a la comisión del BDE quienes vienen a constatar el terreno donde se va a construir el proyecto, se ha venido trabajando arduamente para poder cumplir con todos los requisitos que nos piden en el banco, como le indique en reuniones anteriores Chibunga solo tenía \$ 110.000.00 de cupo sin embargo con gestión y la buena decisión del gobierno nacional y de los compañeros del BDE se ha conseguido una parte del crédito no reembolsable y nos van a asignar \$160.000.00 como GAD pagaríamos \$ 110.000.00 los otros \$50.000.00 vienen de parte del Gobierno Nacional, hasta donde tengo entendido es la primer parroquia que se va a beneficiarse del monto no reembolsable, compañeros de mi parte eso es todo, muchas gracias por escucharme.

SEIS.- Conocimiento y aprobación de las vacaciones del Ing. Walther Patricio Molina Zambrano Vocal principal del GADPR Chibunga.- Interviene el señor presidente, como es de conocimiento de todos dentro del cronograma de vacaciones a partir del mes de octubre le corresponde las vacaciones al compañero Salcedo para que se acoja a las vacaciones que por ley le corresponde, por ende dentro de esta sesión y queremos contar con la aprobación de todos los vocales las vacaciones para el compañero Walther Patricio Molina Zambrano a partir del 01 de noviembre hasta el 30 de noviembre del 2024 y en su reemplazo estará la compañera suplente.

SIETE.- Resoluciones.-

Se resuelve en forma unánime aprobar las vacaciones al señor Carlos Salcedo Velasquez Vocal principal del GADPR Chibunga desde del 01 de noviembre hasta el 30 de noviembre del 2024.

OCHO.- Clausura.- Interviene el señor presidente.- Siendo las 11h04 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo actuado.

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de

Lcdo. José Bravo Ugalde
PRESIDENTE



Sra. Josefa Macías Aizprúa VICEPRESIDENTE

Ing. Patricio Molina Zambrano VOCAL

Lcda. Dolores Avila Rosales VOCAL

Sra. Mónica Solórzano Veliz VOCAL

CERTIFICADO POR:

Ing. Genssy Mendieta Zambrano SECRETARIA-TESORERA